

En Montmeló

MONTMELO 4
LLINÁS 3

Partido noblemente jugado, es el que hemos presenciado esta tarde en el campo de "La Torreta" y además muy igualado y tanto los locales como los visitantes han puesto un tesón digno de todo elogio; este partido en que los dos equipos se disputaban el último lugar de la clasificación no dejó de ser en ningún instante lo extremadamente disputado que se esperaba y de que la importancia del mismo podía influir en el nerviosismo de jugadores y público, tenemos el deber de expresar nuestra elogiosa admiración hacia unos y otros por la magnífica corrección deportiva observada durante todo su transcurso.

Tenía el Montmeló la ventaja de jugar en su propia cancha, pero las posibilidades del Llinás hicieron que este no diera en ningún instante su brazo a torcer, batallando con enorme entusiasmo y aunque batido, dejó sobre el campo, marcado sello de su indiscutible valía y por su juego, no merece ocupar el lugar que ocupa.

Individualidades: Del Montmeló el hombre de más clase, por juego y facultades, lo fué a nuestro criterio García, sereno, tranquilo siempre, evidenciando un toque sin duda el más perfecto de todos cuantos jugadores se encontraban sobre el campo y un dominio de balón extraordinario, es indudable que a él, en su mayor parte, se debe que el Montmeló enderezara su rumbo, hacia la victoria. Comas, después de García, marcó un poco a distancia a Clopés, pero le ganó siempre la ventaja al exterior contrario, sin embargo no es muy conveniente

marcar de esta forma, porque puede encontrar a otro más rápido y no poder sujetarlo debidamente; del quiteto atacante muy trabajador, sobre todo en la segunda parte, Butxosa, los demás todos bien; Martínez J., algo inseguro en las salidas. Del Llinás nos gustó la defensa y el meta, los primeros son hombres de gran dureza y pegada y Ayats segurísimo en los balones por alto, con un bloqueo perfecto; la línea media muy bien cortando, pero no tanto creando juego, algo imprecisos en el pase; la delantera muy peligrosa tejiendo jugadas, pero en la hora de la verdad faltos de decisión en el tiro a puerta. El árbitro señor Taulats, bien, cortando siempre con acierto el menor intento de dureza, muy bien secundado por los liniers Gascón y Campos; a sus órdenes los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Montmeló. — Martínez J., Gómez, Mitjá, Carrasco, García, Gallego, Serra, Castro, Butxosa y Martínez V.

Llinás. — Ayats Cebrián, Sebastián, Moragues, Cambra, Calvet, Clopés, Gómez, Torner, Martorell y Montsec.

La primera parte terminó en empate a dos tantos, marcando primero Castro y Butxosa por el Montmeló y Martorell y Torner por el Llinás; en la segunda marcan Gallego y Carrasco por los locales y Martorell por los visitantes, cuando faltaban doce minutos para terminar el encuentro.

Corresponsal.

La Roca. — Mistieri, Peris, Domingo, Estapé, Carrión, Salvans, Boldú Medón, Xalma, Ozcoz y Pujals.

Montornés. — Carreras, Campillo, Montferrer, Campos, Pericás, Monjorn; Novoa, Martínez, Durán, Mas y Monteis.

Empezó el partido con jugadas muy movidas y de mucho nervio por ambas partes, que hicieron que siguieran con extremo interés, hasta que a los 18 minutos de juego llegó el primer tanto de la tarde, marcado por Xalma al recoger un pase de Pujals, después de haber intervenido en la jugada todos los delanteros. Empieza un persistente ataque del equipo local que se traduce doce minutos después en el segundo gol y el mejor de la tarde: Xalma se hace con el balón, dribla a dos contrarios y cuando se atraía a los defensas, pasó el balón a Pujals que lo incrustó a las mallas en un alarde de serenidad; 3 minutos después es otra vez Pujals quien envía el esférico al fondo de la puerta al rematar oportuno un centro procedente al extremo derecha.

Cuando faltaban escasos minutos para terminar la primera parte, en un barullo delante de nuestra portería, se le escapa el balón al portero y los delanteros marcan su primer gol.

Tuvo esta primera parte un neto color local, pero en la segunda el dominio pasó con bastante intensidad a los visitantes. Cuando habían transeurido 20 minutos, Estapé incurre en falta, que lanzada por un contrario da ocasión a formar un barullo nuevamente aprovechado

¡Deportistas!
CICLOS Y DEPORTES SASTRE

En La Roca

LA ROCA 4
MONTORNÉS 2

Empezó el domingo la segunda vuelta del Campeonato Comarcal con igual resultado que en la primera ronda. A las órdenes del árbitro señor Martínez y ayudado por los liniers señores Gómez y Barceló, los equipos se alinearon así:

COMPRO

toda clase de géneros, objetos y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 - de 9 a 7
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º - de 5 a 1
BARCELONA

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

¡NOVIOS!
para vuestro viaje
consultad a
VIAJES MARSANS-Sta. Ana, 6

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodiá de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Lluçanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.